鹿児島県立鹿児島中央高等学校 学校だより



平成26年8月29日発行 制作 教務部刊行物広報係

三绸領 自主 好学 敬爱 五条目 志操は高く、品格斯

志禄は高く、品格ある青年学徒たれ 易きにつかず、学道に専心すよ 共励切磋、和して同ずるなかれ 自主自律、責任を完遂せよ 積極敢為、自ら運命を用拓せよ

〒892-0846 鹿児島市加治屋町 10 番 1 号 TELO99-226-1574 Fax 099-223-2409

http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html

中学生一日体験入学 [7月30日(水)]



午前中に、中学生の一日体験入学を行いました。 多くの中学校から約900名の希望者が本校に来て くれました。生徒会役員を中心とした企画・運営の もと、校内や中庭を見学して回り、その後、体育館 で学校・部活動紹介DVDを視聴し、音楽部の合唱 による校歌、愛好歌「たいせつ」を聴きました。生 徒会主催の鹿児島中央高校を紹介するクイズ大会も 盛り上がりました。

参加した中学生が、中央高校の歴史や学校生活に 理解を深め、本校を志望する気持ちを更に高めても らえたようでした。

学部学科研究会 [8月1日(金)]



2年生が、学部学科研究会を行いました。 大学から先生をお招きして、様々な分野の学部、 学科に関する講義を受け、理解を深める企画で、

毎年この時期に行っているものです。

今年度は、14 講座を企画し、経済や理学、工学、 農、教育、法律、薬学、看護といった講義をそれぞ れ受けました。最後に質疑応答もなされ、各学部・ 学科についての関心を深めました。

夏トライ・グレードアップゼミ実施 [8月4日(月)~6日(水)]



本校にて、「夏トライ!グレードアップゼミ」が 行われました。

これは、県内の多くの高校から四年制大学への進学を希望する高校2年生約300人が集まり特別講座を受けるというものです。県教育委員会主催事業で、本校は会場校として協力しています。国語、数学、英語、地歴、理科の各科目が開講され、本校を含む県内の様々な高校の先生方が指導にあたりました。また、授業参観をする先生方も多数いらっしゃいました。

初日は台風 12 号の影響であいにくの雨となりましたが、目標に向かって努力する生徒たちが、開会行事、講演会のあと、授業を意欲的に受講していました。学習を深めつつ、志を同じくする多くの友人を作ることができたようです。

応援旗披露 [8月 18日 (月)]



前期後半の開始にあたり、全校朝礼と表彰式を行いました。その際に、7月に作成していた部活動大会用の応援旗を披露しました。写真のとおり非常に大きなもので、既に水泳部の九州大会で利用しています。デザインは、本校50周年キャラクター「ダンクン」と五条目から「積極敢為」の言葉を組み合わせました。

なお,本校は2学期制のため,前期終業式は9月末に行われます。

鹿児島奨学会同学舎説明会[8月19日(火)]



関東地区の鹿児島奨学会同学舎から,大学生10人が来校し,本校の3年生45人と2年生15人に対して,大学生活や,インターン,留学,受験,学習方法などについて説明が行われました。

大学生が自分の経験をプレゼンテーションしたり、 座談会形式でざっくばらんに話し合ったりと、有意 義なものになりました。生徒らも、現役の大学生か ら説明を受けて刺激になったようです。真剣に興味 深く聴いていました。

加世田高校生徒会訪問 [8月19日(火)]

本校に加世田高校生徒会の皆さん7人がいらっしゃいました。



会議室で本校の取組について紹介した後、校内見学をし、中庭や東郷平八郎の生誕プレートなどを案内しました。本校の生徒会と親睦及び交流を図りながら、相互理解を促進することが出来ました。

ウォータークーラー寄贈 [8月 22日 (金)]



校庭の水道の脇にウォータークーラーが設置されました。これは、19期生の皆さんから寄贈されたもので、0Bの皆様の中央高校への思いを感じます。これから体育祭練習が始まりますが、部活動の練習などにも活躍することでしょう。大切に利用いたします。

9月の主な行事予定

8月28日(木)~9月2日(火) 前期末考査

9月 5日(金) 第4回団訓

6日(土) 土曜授業⑤

10日(水) 体育祭予行

13 日(土) 第 52 回体育祭

16日(火) 体育祭振替休日

20日(土)~21日(日) 進研マーク模試(3年)

24日(水) 前期終業式,大掃除

25 日(木)~30 日(火) 秋季休業